

MEDIO AMBIENTE

Un millón para mantener el lince en Doñana. La Junta está desarrollando diversas actuaciones, en las que va a invertir más de un millón de euros, para conservar el conejo de monte, clave para el mantenimiento del lince en Doñana.



20m.es/andalucia
Las noticias de Andalucía, permanentemente actualizadas

INNOVACIÓN

Plataforma para facilitar el retorno del talento. La Agencia Andaluza Extenda, dependiente de la Junta, ha puesto en marcha en su web (www.extenda.es) una plataforma para propiciar el retorno de profesionales andaluces en el extranjero.

UNIVERSIDAD

Prácticas académicas. Universitarios andaluces de titulaciones no sanitarias podrán hacer por primera vez prácticas externas en los sistemas públicos sanitarios y de servicios sociales. Entre las ramas favorecidas, Derecho o Arquitectura.

DESAHUCIO

Asumirá el coste del realojo. El Ayuntamiento de Estepona (Málaga) asumirá el coste del realojamiento provisional de la mujer, madre de dos niños de 5 y 8 años, que será desahuciada hoy. Lo hará hasta que encuentren una casa de alquiler.

ENCIERRO

Denuncian la falta de nichos en el cementerio. Los vecinos encerrados en el Ayuntamiento de Espeluy (Jaén) hace una semana denunciaron ayer que faltan nichos en el cementerio, al no haberse acabado los proyectos de los nuevos.

Chaves dice que «nunca» adoptó una decisión ilegal

El expresidente de la Junta declaró como imputado ante el TS por los ERE. Aseguró que **la Justicia decidirá si hubo fraude y si fue «grande o pequeño»**

R. A.
zona20andalucia@20minutos.es / twitter: @20m
20minutos

Continúa el desfile de aforados nacionales ante el Tribunal Supremo por el caso de los ERE. Ayer le tocó hacer el paseíllo al presidente de la Junta entre 1990 y 2009, Manuel Chaves, que acudió a la Sala en calidad de imputado y de forma voluntaria. Llegó en coche hasta la puerta del Alto Tribunal a las 9.50 horas, diez minutos antes de que se iniciara la comparecencia, que se prolongó durante unas dos horas y media. A la salida, Chaves hizo unas declaraciones ante los medios sin aceptar ninguna pregunta.

«Durante los 19 años en los que he sido presidente de la Junta, nunca jamás se ha adoptado ninguna decisión ilegal, nunca, ni se ha conocido, ni se ha mantenido ni se ha impulsado ninguna ilegalidad». Así de tajante se mostró el expresidente, que insistió: «Lo que he hecho siempre a través de mi trayectoria política como presidente de la Junta, como ministro y como vicepresidente del Gobierno, cualquier decisión política o normativa que he tomado la he tomado siempre basada en la legalidad y con todos los trámites e informes necesarios». Sin embargo, durante su declaración, Chaves negó haber conocido el informe de la Intervención General de la Junta de Andalucía que alertaba de las presuntas irregularidades en la concesión de ayudas.

200 directores generales

Asimismo, defendió que, en 10 años de debates presupuestarios, ninguno de los centenares de diputados que han pasado por el Parlamento andaluz ha hecho ninguna observación sobre posibles ilegalidades. Y que él nunca despachó con ninguno de los 200 directores generales que había en Andalucía (aseguró que, al menos en el año 2000, no conocía al director general de Trabajo y Seguridad Social, Francisco Javier



Gran expectación ayer en el Supremo a la salida del expresidente de la Junta Manuel Chaves. PACO CAMPOS / EFE

A la espera de que «hable la Justicia»

El secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, señaló ayer que van a esperar a conocer el contenido de las declaraciones del expresidente Manuel Chaves y, «cuando la Justicia hable, el PSOE hablará». Por su parte, la secretaria general del PP, María Dolores Cospedal, afirmó ayer: «Si el interventor de mi comunidad [Castilla-La Mancha] me alerta, yo leo el informe y yo hago algo», y «más si tiene que ver con miles de millones de euros de los parados».

21
de abril

terminan las comparecencias con Mar Moreno. Hoy declara Vallejo, y mañana, Zarrías

Guerrero). Chaves reiteró que solo hablaba con consejeros, que tampoco le pusieron de manifiesto la existencia de irregularidades.

Sobre las subvenciones otorgadas, el expresidente aseguró que «estaban basadas en los acuerdos de concertación firmados con los sindicatos y con las organizaciones empresariales, y ayudaron en la lucha contra el paro».

Chaves respondió también a las afirmaciones que la semana pasada realizó su sucesor en el cargo, José Antonio Griñán, que, tras declarar en el TS, aseguró que «no hubo un gran plan, pero sí un gran fraude». Chaves, en cambio, señaló que si hubo alguna persona que «utilizó fraudulentamente los fondos», serán los jueces quienes determinen si «las actuaciones individuales de esas personas provocaron fraude o no». Y apostilló: «Si el fraude fue pe-

queño o grande, eso lo tendrán que determinar los tribunales de Justicia». Una opinión que comparte la dirección del PSOE, que considera que hay que esperar a que hablen los magistrados. Desde la Junta, no quisieron ayer comentar nada sobre las declaraciones de Griñán: «Será el expresidente quien tenga que explicar esas palabras», afirmaron.

Cabe recordar que en su exposición razonada, aceptada por el Tribunal Supremo, la jueza Mercedes Alaya acusa indiciariamente a los cinco aforados nacionales de los presuntos delitos de prevaricación y malversación de caudales públicos.

Ahora, el juez que instruye la causa en el Alto Tribunal, Alberto Jorge Barreiro, decidirá en función del interrogatorio si es oportuno o no solicitar el suplicatorio para actuar en contra de Chaves.

20 SEGUNDOS

PSOE-A y Podemos no logran un acuerdo y C's dice no a la investidura

El Parlamento andaluz se constituye mañana y el PSOE-A aún no ha logrado un acuerdo con ningún partido. Socialistas y Podemos se reunieron ayer, pero no alcanzaron ninguno. Según Podemos, se han «encontrado con un enroque y una posición maximalista». Aun así, seguirán negociando. Los socialistas también se reunieron con Ciudadanos, pero esta fuerza reiteró su no a la investidura de la socialista Susana Díaz. El secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, dijo que espera que los nuevos partidos permitan gobernar a Díaz, pero la secretaria general del PP, María Dolores Cospedal, se mostró convencida de que no habrá acuerdo hasta después de las elecciones municipales de mayo. Además, el PSOE-A pidió al PP-A que «preserve» la Mesa del Parlamento de la «confrontación». IU se reúne hoy con el PSOE-A.

Piden a Alaya que impulse el caso

Anticorrupción ha pedido a la jueza Mercedes Alaya que «impulse» la instrucción del caso ERE. Por otra parte, 10 jueces aspiran a sustituir a Alaya en el Juzgado de Instrucción n.º 6 de Sevilla. Todo apunta a que lo hará M.ª Ángeles Núñez.

Condenado a 22 años de cárcel

Tras reconocer los hechos y pedir perdón a los familiares, los dos hombres de origen irlandés acusados de matar a otro compatriota, al que dieron 44 pinchazos, han sido condenados a 22 años de prisión. Ocurrió el 21 de abril de 2010 en Benalmádena (Málaga).

Evolución «favorable»

Los médicos que atienden al joven turco hospitalizado en Marbella, donde fallecieron ahogados su profesor y dos compañeros, apuntan que su evolución está siendo «favorable».

Dice que circulaba a 20 o 30 km/h

M. S. T. P., el hombre que ingresó en prisión tras atropellar mortalmente el sábado a Ana Belén G. E., de 41 años, en Sevilla, dijo a la jueza de guardia que solo había bebido cerveza y que iba a 20 o 30 km/h.

Atracan una tienda de telefonía

Varios encapuchados atracaron ayer una tienda de telefonía en la Carretera de Carmona (Sevilla). Emplearon barras de hierro para forzar la puerta y reventar el escaparate.

Emitía recetas falsas

I. D. A., un ATS de 41 años y residente en Utrera (Sevilla), ha sido detenido por emitir recetas falsificadas de medicamentos que eran destinados al tráfico ilícito en el culturismo.

Vendían alcohol a menores

La Policía de la Junta ha denunciado a un pub de la avenida del Brillante (Córdoba) por permitir a seis menores el consumo de bebidas alcohólicas. El local también superaba el aforo permitido.

Oro valorado en más de 300.000 euros

El dueño del taller de joyería de Córdoba que sufrió un atraco el pasado jueves afirma que los atracadores se llevaron oro valorado en más de 300.000 euros.

Muere en un fuego

Un anciano de 87 años de edad falleció ayer en el incendio de su vivienda en Puerto Serrano (Cádiz). Ocurrió sobre las 14.10 h.



En la muestra pueden verse fotografías del rodaje.

AMC

'Mad Men': un puzle a base de retales de cine

Matthew Weiner, creador de la serie, proyecta en un museo diez filmes que le han inspirado para crear a Don Draper

JOSÉ ÁNGEL GONZÁLEZ
entretrenimiento@20minutos.es / twitter: @20m
20minutos

No es ningún secreto que la serie *Mad Men*, que afronta su última temporada, está concebida a partir de un manifiesto e inteligente pastiche de retales e influencias. Por ello, el creador del producto televisivo, Matthew Weiner, se ha avenido a coordinar el ciclo *Matthew Weiner's Mad Men (El 'Mad Men' de Matthew Weiner)*, una exposición organizada por el Museum of the Moving Image de Nueva York en la que se proyectan diez filmes de los que se han tomado prestados elementos.

Entre las obras elegidas por Weiner hay dos películas de Alfred Hitchcock: *Vértigo* (1958) y *Con la muerte en los talones* (1959). Sobre la segunda, afirma que se trata del filme que influyó más claramente en el formato de realización de *Mad Men*, porque se trata de una película cuyo estilo deseaba «imitar». De *El apartamento* (Billy Wilder, 1960) destaca que «es una historia donde los

Películas baratas, serie millonaria

Resulta revelador que la selección de Weiner, con solo dos excepciones (las obras de Hitchcock), sea de películas de bajo presupuesto que no necesitaron de las cifras astronómicas que maneja *Mad Men*. La serie televisiva ha facturado unos 100 millones de euros en beneficios solo en la tienda en línea iTunes. El contrato de Weiner por las tres últimas temporadas le garantiza un ingreso neto de casi 30 millones.

hombres aparentemente normales se comportan sin escrúpulos». Otro largometraje de referencia obligada en la serie es *Blue Velvet* (David Lynch, 1987), una película «sobre el horror de lo mundano». *Les bonnes femmes* (1960), *Patterns* (1956), *Querido corazón* (1964), *La noche de los maridos* (1957), *Mujeres frente al amor* (1959) y *La americanización de Emily* (1964), completan el ciclo.

Las ventas discográficas por descarga ya superan a las ventas físicas

Las primeras recaudaron 6.850 millones en 2014. Las ventas discográficas por descarga y streaming superaron en 2014 a las ventas en formato físico tradicional (CD y vinilos). Así, las ventas por descarga recaudaron 6.850 millones de dólares durante 2014 y las ventas físicas 6.820, según el informe anual de la Federación Internacional de la

Industria Discográfica (IFPI, en inglés) publicado ayer.

Por otro lado, el informe también destaca que la banda sonora de la película de Disney *Frozen* fue el disco más vendido del mundo en 2014. Vendió 10 millones de copias (sumadas físicas y descargas). En la categoría de canciones, la más vendida fue *Happy*, de Pharrell Williams, R. R. R.

Gente

Tatiana Santo Domingo

DA A LUZ A UNA NIÑA
Andrea Casiraghi y su mujer han sido padres de una niña que nació la noche del domingo en Londres.

Tori Spelling

HOSPITALIZADA POR QUEMADURAS

La actriz sufrió una gran quemadura en el brazo derecho tras caer en la parrilla de un restaurante japonés de California.

HORÓSCOPO

Amalia de Villena

♦ ARIES

Un familiar te sorprenderá con una actitud impropia, pero no reacciones: actúa con comprensión y con amor.

♦ TAURO

Tus relaciones personales fluirán mejor que en los días anteriores, pero se debe a un cambio de tu conducta.

♦ GÉMINIS

Hay objetos que significan mucho para ti, pero te hacen pensar en el pasado. Tíralos.

♦ CÁNCER

En el trabajo se producirán imprevistos. Si tienes que estar presente durante más tiempo del debido, no te preocupes.

♦ LEO

No debes dejarte influenciar por los demás en determinados temas, pero, si lo haces, trata de que sea la persona adecuada.

♦ VIRGO

Si sigues paso a paso en la dirección que te has marcado hacia tus objetivos, finalmente los conseguirás. Desoye advertencias derrotistas.

♦ LIBRA

Permanece alerta y no te muestres demasiado confiado: puede que caigas en un engaño por parte de alguien, pero puedes escapar.

♦ ESCORPIO

Se acercan proyectos nuevos de lo más interesantes, pero para que se hagan realidad debes desprenderte de lo que tienes ahora.

♦ SAGITARIO

El problema de herencia que no termina de resolverse se resolverá a tu favor.

♦ CAPRICORNIO

Se darán las circunstancias adecuadas para que lo pases en grande, tanto como no lo hacías desde hace tiempo.

♦ ACUARIO

Habla claro, pero no alto. Un tono de voz ni muy suave ni demasiado fuerte será el idóneo para que puedas convencer con tus razones.

♦ PISCIS

El incorrecto uso de las palabras podría provocar que caigas en una discusión que, casi inmediatamente, provocaría en ti un gran malestar.



clm-granada.com

Centro de
Lenguas Modernas
www.clm-granada.com

Pruebas y exámenes que ofrece el Centro de Lenguas Modernas de la UGR para acreditar el nivel B1/B2

PRIMAVERA / VERANO 2015

Examen CLM para la ACREDITACIÓN DE DOMINIO DE LENGUA EXTRANJERA

Válido para Grado, Máster Universitario en Profesorado y Programas de Movilidad de la UGR. Nivel B1/B2 (Inglés) Prueba escrita: 4 de julio

Examen TOEFL · Test of English as a Foreign Language™ (TOEFL®)

ETS TOEFL. Fechas de la prueba: 10 de abril / 8 de mayo / 12 de junio

Examen PLIDA · Progetto Lingua Italiana Dante Alighieri

Niveles B2 / C1: 22 de abril
Niveles A2 / B1 / C2: 27 de mayo

TCF · Test de connaissance du français · Ministère de l'Éducation Nationale

Centro de Lenguas Modernas de la UGR - Centro homologado
Prueba escrita: 22 de mayo

ACLro · Acreditarea Cunostintelor de Limba Romana (Examen Oficial de Rumano)

ACLro Fecha de la prueba: 23 de mayo

SWEDEX · Swedish Examinations (Examen oficial de sueco como 2ª lengua)

Fecha de la prueba: 23 de mayo

Examen NOKEN · Examen Oficial de Nivel de Lengua Japonesa

日本語能力試験 Fecha de la prueba: 5 de julio

MÁS INFORMACIÓN: Centro de Lenguas Modernas de la UGR
Placeta del Hospicio Viejo s/n | Tel. 958 215 660 | Correo e. info@clm.ugr.es
Web: www.clm-granada.com



Universidad
de Granada

